

En la sede Los Ángeles

Incentivan lazos de cooperación entre Sence y Cámara de la Construcción

El objetivo es integrar al organismo gremial a la Mesa de Empleabilidad del servicio y mejorar la coordinación en este ámbito.

Con el objetivo de integrar a la Cámara Chilena de la Construcción de Los Angeles a la Mesa de la Empleabilidad, representantes del Sence sostuvieron un encuentro destinado a mejorar la coordinación y el acceso a la información en este ámbito.

El director regional del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo Biobío, Daniel Jana, acompañado por el encargado de Empresa, Leonardo Vidal, y la encargada de Intermediación Laboral, Nérida Neira, fueron parte de la reunión que se realizó en la capital provincial con María Consuelo Fernández y Mario Zerega, gerenta y presidente respectivamente de la organización gremial.

Durante la reunión, los representantes del gremio destacaron la relevancia de esta colaboración, subrayando que la experiencia acumulada en el sector construcción respalda la necesi-



La reunión se realizó en Los Ángeles, con la presencia de representantes de ambos organismos.

La Mesa de Empleabilidad Regional tiene por meta reunir a actores relevantes de oferta y demanda laboral.

dad de una mayor coordinación y eficiencia en la intermediación laboral.

Sin embargo, el motivo principal del encuentro fue invitar a la Cámara Chilena de la Construcción de Los Angeles a integrarse activamente en la Mesa de la Empleabilidad, una iniciativa clave para fortalecer la coordinación y mejorar el acceso a la información en materia laboral en la regiPor su parte, Daniel Jana manifestó que “en Sence va-

loramos y agradecemos el compromiso mostrado por la Cámara Chilena de la Construcción de Los Angeles y reafirmamos nuestra disposición para trabajar conjuntamente en beneficio de la empleabilidad y el desarrollo laboral y económico de la región.

Sostuvo que “buscamos conformar el año 2024 la “Mesa del Empleo Regional”, en la cual los actores relevantes serán las empresas, el gobierno regional y las instituciones públicas lideradas

por Sence en conjunto con las OMIL. Es decir, actores relevantes que dediquen esfuerzos en enlazar la oferta con la demanda laboral.”

“Nos anotamos para trabajar desde ya en esta iniciativa”, señaló el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Los Angeles, Mario Zerega, destacando el compromiso del gremio con la mejora continua del mercado laboral en la Provincia del Biobío.